



Direction Communication
presse@chu-montpellier.fr



INVITATION PRESSE

Conférence grand public gratuite :
comprendre le cancer du cerveau avec
notamment Laetitia Clabé
"Des étoiles dans la mer"



*IFMS

Institut de Formation des
Métiers de la Santé

1146 av. du père Soulas
Montpellier

Amphithéâtre A



Mardi 30 mai 2023
De 9h à 13h



Contact presse :

CHU de Montpellier
presse@chu-montpellier.fr

Louise POTREL

Attachée de presse

06 71 60 72 62 – 06 65 84 98 01

www.chu-montpellier.fr



Conférence grand public gratuite

Mardi 30 mai 2023 - de 9h à 13h

IFMS*

Le **CHU de Montpellier** a vu naître l'**association Des étoiles dans la mer** qui mène un combat sans relâche contre le glioblastome. Cette association nationale a été initialement fondée par des soignants de bloc opératoire du CHU. Cette conférence qui est une première regroupera exceptionnellement des chercheurs, des soignants, des aidants, des patients, des bénévoles qui tous sont engagés avec détermination et positivisme contre le cancer du cerveau.

Au programme :

Laetitia Clabé, cadre formatrice des infirmiers de bloc opératoire et présidente de l'association Des étoiles dans la mer introduira cette conférence. Elle ne manque jamais une occasion de faire parler de la maladie en relevant notamment des défis de nage extrême (dernier exploit en date : une médaille de bronze aux championnats du monde de ice swimming)

Le Dr Luc Bauchet, neurochirurgien, est investi depuis des années dans l'épidémiologie des tumeurs cérébrales.

Nezha Pillière est Infirmière de Bloc Opératoire Diplômée d'Etat (IBODE) au bloc neurochirurgie. Elle partagera son métier et ses missions.

Le **Pr Valérie Rigau** dirige le service d'anatomopathologie. Chaque tumeur de tout organe est passée au crible de ses microscopes afin de déterminer la meilleure stratégie thérapeutique.

Pr Hugues Duffau est chirurgien et responsable du département de Neurochirurgie.

Rana Sempéré, IBODE, est bénévole au sein de l'association Des étoiles dans la mer. Co fondatrice de l'association, elle coordonne la commission soutien qui vient en aide aux patients et à leurs familles sur tout le territoire français.

Témoignages :

Marion : Il y a 5 ans, elle a découvert son glioblastome alors qu'elle était enceinte à l'âge de 22 ans. Alors que la médiane de survie est de 17 mois, Marion porte un message d'espoir pour tous les malades. Son credo "avoir des projets et encore des projets, profiter de tout chaque jour sans attendre". Marion révèle avoir commencé à profiter de la vie le jour où elle a su qu'elle était atteinte d'un cancer incurable.

Violaine Rigal, cadre de santé puéricultrice en neurologie pédiatrique. Elle a accompagné sa maman main dans la main jusqu'à son dernier souffle.

Il y aura également des animations (atelier diététique, vente de goodies, snack, vélo smoothies, informations, etc.)

www.chu-montpellier.fr